

Nos hemos reunido con las calificadoras, con Moody's, Fitch y Standard and Poor's y la conversación ha sido bastante positiva en términos generales: Pemex

Extracto de la entrevista con el director general de Petróleos Mexicanos, Carlos Treviño, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV.

VICTOR PIZ: En el cuarto trimestre de 2017 Petróleos Mexicanos registró una pérdida neta de 352 mil millones de pesos frente a una ganancia de 72 mil millones en el mismo lapso del año previo. Esto por mayores costos financieros y un desfavorable tipo de cambio. Pemex informó que los ingresos de la petrolera se elevaron 24 por ciento, a 402 mil millones de pesos en el trimestre. El año pasado destaca que protegió su balance financiero contra posibles caídas en el precio del petróleo, a través de la contratación de coberturas petroleras para 2018, continúa con esta práctica cubriendo el precio de la mezcla mexicana de crudo a 48.5 dólares por barril, de acuerdo con el precio determinado en el Presupuesto de Egresos de la Federación.

Sobre esto y otros temas converso con el director general de Pemex, Carlos Treviño, quien me acompaña en la línea de Al Sonar la Campana desde Nueva York donde hoy y mañana realiza una gira de trabajo. Qué tal Carlos, gusto en saludarte.

Cuéntanos de tu gira en Nueva York para reunirte con inversionistas. Hace más de un año había preocupaciones de las calificadoras por los pasivos contingentes de Pemex, ¿ya se puede hablar de un mejor panorama crediticio de la empresa?

CARLOS TREVIÑO: Pues mira, sin duda como Pepe Toño ha dicho, tenemos finanzas estables, mejorables, pero estables. Nos hemos reunido con las calificadoras el día de hoy lunes, que son Moody's, Fitch y Standard and Poor's y la conversación ha sido bastante positiva en términos generales porque les hemos dicho estos números que te platico, ellos los conocen también porque consultan nuestros reportes, y la conversación ha sido que el paso que estamos dando en el sentido de mantener la disciplina, de estar en las metas o mejor que en las metas porque aunque sea de forma marginal pues es bien visto en general.

El día de mañana martes nos vamos a reunir con un grupo importante de inversionistas, sin embargo, lo que te puedo decir es que antes to me reuní también con algunos de inversionistas allá en México, inversionistas internacionales que fueron a nuestro país y pues el nivel de atractividad que tenemos a mi juicio y por lo que observas es muy positivo.